
令和５年７月３日（月）
提出者

（会　派）　　　　　　　
答 弁 を
求める者

提出者
（会　派）　　　　　　　

答 弁 を
求める者

浮体式洋上風力発電について 国民健康保険について

今後のＣＣＳの取組について 新県立体育館整備基本計画について

洋上風力発電の導入と地域振興策の充実について 自殺対策とひきこもり対策について

候補海域ごとの事業者選考の状況について あきた暮らし・交流拠点センターについて

選定事業者の地域振興策について

発電事業者との振興策協議について

少子化対策の一環としての取組について

休憩 民間職業紹介等と連携した人材確保対策について

人口減少対策について 行政サービスの提供のあり方検討事業について

新県立体育館の整備について

あきた公共施設等総合管理計画について

休憩（昼食） 庁内業務可視化によるＤＸ推進事業について

第３３次地方制度調査会の議論等について

中学生の県外流出と高校入試制度について

休憩

鳥海ダムについて

国民スポーツ大会冬季大会スキー競技会について

あきたこまちＲについて

教職員によるハラスメント相談窓口の設置について

思い切った少子化対策について

新スタジアム及び新県立体育館の整備について

令和５年第２回定例会（６月議会）　予算特別委員会

総括審査 質疑事項一覧  

質　疑　事　項 質　疑　事　項

その他 その他

未来を支える人材投資・確保対策本部との関わりについて

秋田県洋上風力発電人材育成推進計画の共有と実践
について

その他

これまでの「人口減少社会に対応する行政運営のあり
方研究会」等の成果について

その他

その他

その他

その他

その他

その他

1
加藤　鉱一

（自由民主党）
知事

関係部長
4

鈴木　真実
（自由民主党）

知事
関係部長

2
杉本　俊比古
（自由民主党）

知事
関係部長

3
佐藤　正一郎

（みらい）
知事

関係部長

6
小原　正晃

（立憲民主党）
知事

教育長

7
児玉　政明

（自由民主党）
知事

関係部長

8
加藤　麻里

（社会民主党）

知事
教育長

関係部長

9
沼谷　純

（次の世代に
つなぐ会）

知事
関係部長

5
小野　一彦

（自由民主党）

知事
関係部長



令和５年７月４日（火）
提出者

（会　派）　　　　　　　
答 弁 を
求める者

提出者
（会　派）　　　　　　　

答 弁 を
求める者

医療におけるウィズコロナについて なし被害について

５類移行後の現状認識について 施設整備について

対策について 次年度の営農支援について

収入保険について

糖尿病重症化予防対策について 園地の承継について

精神障害者への医療費助成について 運動部活動のスムーズな地域移行について

受入体制について

休憩 今後の競技大会の開催のあり方について

二次医療圏の設定について

デジタル化と行政サービスのあり方について

子ども医療費について 行政サービスの提供のあり方検討事業について

次期医療計画について チャットＧＰＴの活用について

二次医療圏について キャッシュレス決済と証紙制度について

新興感染症について デジタルデバイドの解消について

デジタル化に伴うシステムの導入とコストについて

秋田県の子どもの「育ち」への支援について

二次医療圏の見直しについて

自殺対策について

休憩（昼食）

休憩

農業分野における物流の２０２４年問題について

帯状疱疹・ＨＰＶワクチン接種について

物価高騰対策について

令和５年第２回定例会（６月議会）　予算特別委員会

総括審査 質疑事項一覧  

質　疑　事　項 質　疑　事　項

その他

その他

その他

その他

その他

ウィズコロナ・アフターコロナと物価高騰下における制度融
資について

その他

その他

その他

その他

その他

1
島田　薫

（自由民主党）

知事
理事

関係部長

2
薄井　司

（立憲民主党）
知事

関係部長

3
宇佐見　康人
（自由民主党）

知事
関係部長

危機管理監

4
加賀屋千鶴子
（日本共産党）

知事
理事

健康福祉部長

5
佐藤　光子

（きらり）

知事
教育長
理事

関係部長

8
小棚木　政之
（自由民主党）

知事
関係部長

9
武内　伸文

（自由民主党）
知事

関係部長

10
松田　豊臣
（公明党）

知事
関係部長

6
瓜生　望

（自由民主党）
知事

関係部長

7
髙橋　豪

（自由民主党）
知事

関係部局長


